
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  26	  janvier	  2014	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Philippe	   ANSIAUX,	   Frédéric	   DELCHIER,	   David	  
MOUQUET,	  Robert	  RICHARD,	  Patrice	  ROBERT,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	   excusés	  :	   Lyne-‐May	   RALAIVAO,	   Benoît	   BROUSSEAU,	   Patrick	   SCHILLI,	   Alexandre	   MONTAUBAN,	  
Olivier	  MONTAUBAN	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Expédit	  MONTAUBAN,	  Vincent	  LAGIER	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Jean-‐Marie	  BODIN	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  11	  décembre	  2014	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  97	  
adhérents.	   Nous	   avons	   encore	   des	   inscriptions	   «	  en	   l’air	  ».	   Nous	   vous	   rappelons	   que	   notre	  
objectif	  était	  fixé	  à	  100	  licenciés	  pour	  cette	  saison.	  

	  
III	  –	  Compte-‐rendu	  du	  Tournoi	  des	  Plaines,	  compte-‐rendu	  du	  4ème	  tour	  des	  Critériums	  

	  
Tournoi	   des	   Plaines	  :	   souvenons-‐nous	   du	   contexte,	   une	   organisation	   fortement	   désirée	   par	   la	  
municipalité,	   un	   lieu	   très	   inhabituel	   pour	   les	   pongistes	   (Grands	   Kiosques),	   un	   temps	  
d’organisation	  très	  court,	  des	  conditions	  de	  jeu	  assez	  particulières	  et	  surtout	  une	  météo	  de	  saison	  
(de	   la	   pluie,	   de	   la	   pluie,	   de	   la	   pluie	   …).	   Du	   coup,	   nous	   n’avons	   mobilisé	   que	   trop	   peu	   de	  
participants.	  Nous	  étions	  presqu’exclusivement	  des	  tamponnais	  avec	  un	   joueur	  des	  flamboyants	  
et	  un	  autre	  du	  club	  dionysien.	  	  
	  
Cela	  nous	  a	   toutefois	  permis	  de	  réaliser	  une	   installation	  de	   la	  salle	  agréable	  et	  de	  proposer	  des	  
activités	  autres	  que	  sportives	   (films	  vidéo,	  atelier	   robot,	  «	  Fakir	  »).	  Nous	  avons	  surtout	  apprécié	  
l’intégration	  d’une	  nouvelle	   équipe	  de	  bénévoles	   en	   charge	  du	  bar	   avec	  Myrianne,	  M.	   et	  Mme	  
OULEDI	  en	  soutien	  des	  inévitables	  Mickey	  et	  Vincent.	  Que	  ces	  personnes	  soient	  une	  nouvelle	  fois	  
ici	  toutes	  remerciées.	  
	  
Au	   juge-‐arbitrage,	   Line-‐May	   a	   quasiment	   mené	   la	   compétition	   toute	   seule.	   Efficacité	   de	   notre	  
joueuse/organisatrice,	  comme	  d’habitude	  dirons-‐nous.	  
	  
Christophe	   propose	   pour	   la	  manifestation	   de	   l’année	   prochaine	   de	   coupler	   un	   tournoi	   avec	   un	  
repas	  et	  d’autres	  activités	   ludiques	   (belote,	  pétanque,	  …),	   réservé	  en	  priorité	  aux	  adhérents	  du	  



club.	   On	   pourrait	   partir	   sur	   un	   forfait	   entre	   12	   et	   15	   euros,	   par	   participant,	   et	   donc	   offrir	   une	  
journée	  récréative	  aux	  adhérents.	  Bonne	  idée	  à	  creuser,	  puis	  mettre	  en	  application	  !	  
	  
4ème	   tour	   des	   Critériums	  :	   tout	   a	   été	   pratiquement	   dit	   dans	   le	   site	   Web,	   entre	   nous,	   ou	   par	  
échange	  de	  mèls.	  Cette	  organisation	  a	  été	  une	  énorme	  réussite	  à	  tous	  les	  niveaux.	  	  
	  
Les	  bénévoles	  ont	  été	  au	  top	  pour	  le	  bar	  et	  les	  juges-‐arbitres	  super	  efficaces	  pour	  la	  gestion	  de	  la	  
compétition.	  
	  
C’est	   avec	   le	   sentiment	   d’un	   travail	   bien	   fait	   que	   tout	   le	  monde	   est	   rentré	   chez	   lui	   le	   soir.	   De	  
nombreux	  joueurs	  et	  autres	  dirigeants	  de	  club	  nous	  ont	  remerciés	  pour	  cette	  belle	  journée.	  
	  

IV	  –	  Compte-‐rendu	  de	  la	  réunion	  avec	  le	  collège	  de	  Trois-‐Mares	  
	  

Christophe	  et	  le	  président	  se	  sont	  rendus	  le	  lundi	  2	  février	  au	  collège.	  Trois	  interlocuteurs	  en	  face	  
de	  nous:	  le	  principal	  M.	  BOURGEOIS,	  le	  professeur	  de	  sport	  coordonnateur	  et	  un	  autre	  professeur	  
de	  sport.	  
	  
Nous	  avons	  fait	  passer	  notre	  message	  :	  	  

• une	  salle	  spécialisée	  de	  tennis	  de	  table	  doit	  être	  exclusivement	  utilisée	  pour	  le	  tennis	  de	  
table,	  	  

• demande	   d’une	   surveillance	   accrue	   des	   élèves	   par	   les	   professeurs	   (dégradations	  
enregistrées).	  

	  
Pour	  le	  premier	  point,	  tout	  devrait	  revenir	  «	  à	  la	  normale	  »	  pour	  la	  prochaine	  rentrée	  scolaire.	  Le	  
principal	  nous	  a	  demandé	  également	  de	   lui	   transmettre	   immédiatement	   toute	  dégradation	  que	  
l’on	  constaterait	  afin	  de	  cibler	  professeur	  et	  classe	  responsables.	  
	  
Si	   nous	   ne	   pouvons	   obtenir	   ce	   que	   l’on	   veut	   immédiatement,	   nous	   avons	   le	   sentiment	   que	   les	  
acteurs	  du	  collège	   (principal,	  professeurs)	   commencent	  à	   intégrer	   le	   fait	  qu’ils	  n’ont	  pas	  à	   faire	  
n’importe	  quoi	  avec	  cette	  salle.	  
	  
Une	   réunion	   devait	   être	   programmée,	   en	   interne	   au	   collège,	   pour	   rappeler	   tout	   ce	   que	   nous	  
voulions	  à	  l’ensemble	  des	  professeurs	  de	  sport.	  
	  
Un	  courrier	  va	  être	  envoyé	  pour	  demander	  si	  cette	  réunion	  a	  bien	  eu	  lieu	  et	  pour	  annoncer	  que	  
désormais	  nous	  allions	  protéger	  les	  tables	  tous	  les	  soirs	  (avec	  charge	  aux	  utilisateurs	  d’en	  prendre	  
soin).	  
	  
Robert	  souhaiterait	  bénéficier	  du	  planning	  d’occupation	  de	  la	  salle.	  Certains	  adhérents	  aimeraient	  
s’entrainer	  dans	  la	  journée,	  «	  à	  la	  carte	  »,	  comme	  c’est	  le	  cas	  pour	  les	  clubs	  de	  tennis.	  Par	  ailleurs,	  
certaines	   associations	   sont	   intéressées	   par	   une	   pratique	   «	  en	   journée	  ».	   Le	   but	   est	   bien	  
d’optimiser	   la	  pratique	  et	   la	  fréquentation	  de	   la	  salle	  spécialisée	  de	  tennis	  de	  table.	  Un	  courrier	  
sera	  fait	  en	  ce	  sens	  auprès	  du	  service	  des	  Sports.	  

	  
V	  –	  Point	  sur	  les	  travaux	  de	  la	  salle	  
	  

Le	  C.A.	  a	  été	  destinataire	  d’un	  mèl.	  présidentiel	  indiquant	  que	  tous	  nos	  espoirs	  de	  rénovation	  de	  
la	  salle,	  pour	  cette	  année,	  s’étaient	  envolés.	  Le	  Tampon,	  refusant	  finalement	  l’organisation	  d’une	  
discipline	  des	  JIOI	  dans	  le	  gymnase	  de	  Trois-‐Mares	  (haltérophilie),	  les	  subventions	  devant	  servir	  à	  
la	  peinture,	  à	  la	  réfection	  des	  sanitaires	  et	  surtout	  à	  l’amélioration	  des	  éclairages	  ne	  seraient	  pas	  
versées	  …	  
	  
Nous	  ne	  pouvons	  «	  qu’encaisser	  »	  ce	  coup	  et	  espérer	  que	  dans	  plusieurs	  mois,	   le	  minimum	  vital	  
sera	  assuré	  in	  fine.	  
	  
Plus	   réjouissant,	   le	   «	  filet	   à	   papillons	  »	   de	   Phiphi	   et	   Christophe	   est	   plutôt	   réussi.	   Deux	   ou	   trois	  
améliorations	   sont	   envisagées	   et	   nous	   pourrons	   ainsi	   entamer	   la	   deuxième	   phase	   et	   équiper	  



l’arrière	  de	  la	  salle,	  dès	  que	  Christophe	  aura	  obtenu	  ses	  émerillons.	  Nous	  pourrons	  alors	  envisager	  
le	  montage	  du	  deuxième	  filet.	  
	  
Nous	  ne	  nous	  sommes	  toujours	  pas	  décidés	  pour	  le	  revêtement	  sur	  les	  bords	  de	  la	  salle.	  Il	  faudra	  
vraiment	  se	  pencher	  sur	  ce	  point.	  La	  moquette	  ne	  semble	  pas	  être	  la	  meilleure	  solution.	  Peut-‐être	  
du	  lino	  ?	  

	  
Les	   chaises	   aussi	   nous	   manquent.	   Voici	   maintenant	   deux	   ans	   qu’on	   en	   parle.	   Nous	   sommes	  
toujours	  en	  déficit	  de	  cet	  équipement	  de	  base.	  Il	  est	  vrai	  que	  la	  nature	  du	  nouveau	  sol	  (fragile	  et	  
relativement	  mou)	  ne	  nous	  pousse	  pas	  à	  nous	  décider.	  Jean-‐Marie	  propose	  de	  nous	  donner	  des	  
balles	  de	  tennis	  usagées	  afin	  de	  les	  placer	  aux	  pieds	  des	  chaises	  qui	  seront	  en	  contact	  avec	  le	  sol	  
du	  gymnase	  (oui,	  c’est	  sûr,	  les	  chaises	  ne	  tiennent	  pas	  par	  lévitation	  …).	  
	  
Il	  est	  demandé	  à	  Patrice	  de	  regarder	  ce	  que	  son	  magasin	  a	  à	  proposer	  comme	  chaise	  pliable.	  
	  
Patrice	  signale	  également	  que	  les	  mini-‐tables	  commandées	  sont	  arrivées.	  A	  aller	  chercher.	  

	  
VI	  –	  Dates	  de	  manifestations	  
	  

Raquettes	   de	   Couleur	   :	   mercredi	   10	   juin	   à	   14	   H.	   Il	   est	   demandé	   à	   Christophe	   de	   préparer	   les	  
jeunes	  à	  cette	  épreuve.	  
	  
Championnat	  par	  équipes	  USEP	  :	  mercredis	  8,	  15,	  22	  et	  29	  avril	  2015	  à	  14	  h.	  
	  
Passe-‐Sport	  Ping	  :	  mercredi	  1	  avril	  à	  14	  h.	  
	  
David	  redemande	  de	  pouvoir	  disposer	  de	  cartes	  de	  visites	  pour	  le	  club	  avec	  les	  contacts	  au	  recto,	  
le	  plan	  d’accès	  au	  verso.	  Très	  bonne	  idée.	  
	  
Nous	  avons	  aussi	  besoin	  de	   flyers	  pour	   ces	  actions	  auprès	  des	   jeunes.	  Nous	  allons	  demander	  à	  
Benoit	  un	  coup	  de	  main	  pour	  la	  création	  des	  modèles.	  

	  
VII	  –	  Action	  –	  «	  La	  Caravane	  du	  Ping	  »	  
	  

Elle	  a	  été	  validée	  par	  la	  municipalité.	  Nous	  attendions	  son	  accord	  avant	  de	  proposer	  cette	  action	  
comme	  un	  des	  axes	  de	  notre	  demande	  de	  subvention	  auprès	  de	  la	  Jeunesse	  et	  des	  Sports	  (dans	  le	  
cadre	  du	  CNDS).	  
	  
Cette	  action	  se	  déroulera	  jusqu’à	  la	  fin	  de	  l’année	  civile,	  sur	  26	  semaines,	  en	  deux	  phases.	  
	  
La	  première	  (8	  semaines)	  qui	  verra	  la	  «	  Caravane	  »,	  passer	  dans	  trois	  quartiers	  répertoriés	  comme	  
défavorisés	  de	  la	  commune	  du	  Tampon	  (Trois-‐Mares,	  Châtoire,	  Les	  Araucarias).	  Le	  principe	  est	  le	  
même	  que	  ce	  que	  l’on	  avait	  testé	  l’année	  passée	  avec	  l’USEP	  :	  une	  camionnette	  remplie	  de	  tables	  
et	  de	  matériels,	  qui	  s’arrête	  à	  dates	  et	  horaires	   fixes	  dans	  des	  endroits	  définis	  ;	  des	  entraineurs	  
qui	  proposent	  la	  découverte	  de	  l’activité	  tennis	  de	  table	  à	  la	  population	  environnante.	  
	  
Si	   nous	   rencontrons	   du	   succès	   avec	   cette	   proposition,	   si	   nous	   enregistrons	   une	   véritable	  
demande,	  nous	  passons	  à	   la	  phase	  deux	  (18	  semaines)	  qui	  consistera	  à	  déposer	  des	  tables	  dans	  
les	  endroits	  déjà	  visités.	  Nos	  entraineurs	  passeront	  toujours	  régulièrement	  mais	  nous	  intègrerons	  
aussi	  des	  animateurs	  de	  quartier	  afin	  qu’ils	  prennent	  peu	  à	  peu	  notre	  relève.	  
	  
L’organisation	  d’un	  tournoi	  est	  même	  prévue	  à	   la	   fin	  de	   l’année	  civile	   (novembre	  ou	  décembre)	  
entre	  les	  représentants	  de	  ces	  différents	  quartiers.	  
	  
Des	   flyers	   seront	   distribués	   dans	   les	   écoles	   et	   nous	   nous	   appuierons	   sur	   les	   «	  responsables	   de	  
quartier	  »	  pour	  faire	  passer	  l’information.	  
	  
Nous	  verrons	  évidemment	  quelle	  subvention	  nous	  récupèrerons	  avec	  le	  CNDS.	  



	  
Le	   service	   des	   Sports	   semble	   intéressé	   par	   cette	   perspective	   et	   nous	   parle	   déjà	   d’intégrer	   des	  
entraineurs	  du	  club	  dans	  les	  activités	  périscolaires.	  
	  
Nous,	  nous	  avons	  tout	  à	  y	  gagner	  :	  multiplication	  des	  lieux	  dans	  lesquels	  on	  joue	  au	  ping,	  visibilité	  
de	  notre	  sport,	  augmentation	  du	  nombre	  de	  licenciés,	  …	  
	  
La	  «	  Caravane	  »	  verra	  sans	  doute	   le	   jour.	   Il	  est	  vrai	  qu’au	  départ	  nous	  nous	  étions	  orientés	  vers	  
une	  action	  en	  direction	  du	  public	  handicapé,	  avec	  ouverture	  d’une	  section.	  
	  
Le	  projet	  n’étant	  pas	  au	  point,	  la	  Jeunesse	  et	  Sport	  nous	  a	  conseillé	  de	  le	  reporter.	  Ceci	  ne	  nous	  
empêchera	  pas	  d’ouvrir	  des	  créneaux	  pour	  ce	  nouveau	  public.	  D’où	  l’idée	  de	  Robert,	  également,	  
de	  disposer	  du	  planning	  d’utilisation	  afin	  de	  planifier	  la	  venue	  de	  ce	  public	  handicapé.	  Nous	  avons	  
au	   moins	   des	   contacts	   avec	   deux	   personnes	   (voir	   Laurent	   MONDON	   pour	   l’une	   et	   Fabrice	  
LARROQUE).	  	  
	  
On	  devrait	  réussir	  à	  ouvrir	  cette	  section.	  
	  

VIII	  –	  Contrat	  de	  notre	  entraineur	  
	  

Les	   nouvelles	   ne	   seraient	   peut-‐être	   pas	   si	   alarmistes	   que	   ça	   concernant	   le	   renouvellement	   du	  
contrat	  de	  Christophe.	  Il	  n’empêche	  que	  cette	  situation	  est	  très	  inconfortable	  pour	  lui,	  mais	  aussi	  
pour	  nous.	  

	  
Robert	  RICHARD	  va	  tenter	  d’organiser	  une	  rencontre	  avec	  les	  élus	  municipaux	  sur	  le	  sujet.	  
	  
Il	   faudra	  très	  certainement	  diversifier	   les	  actions	  de	  notre	  entraineur.	  On	  parle	  par	  exemple	  des	  
APC,	  après	  les	  classes.	  

	  
IX	  –	  Point	  financier	  
	  

On	  ne	  pouvait	  laisser	  partir	  notre	  tout	  frais	  trésorier	  sans	  lui	  laisser	  exposer	  la	  situation	  du	  club	  à	  
ce	  jour.	  
	  
Philippe	  a	  remis	  de	   l’ordre	  dans	   les	  documents	  et	  a	  ouvert	  un	  grand	  classeur.	  Tout	  est	  à	   jour.	   Il	  
demande	   cependant	   que	   les	   club	   mette	   à	   disposition	   des	   exemples	   de	   factures	   (pour	   les	  
adhérents	  ou	  autre).	  
	  
Il	  souhaiterait	  également	  que	  les	  formulaires	  de	  remboursement	  soient	  simplifiés.	  
	  
Sinon,	  nous	  avons	  constitué	  une	  petite	  réserve	  sur	  le	  Livret	  A	  de	  l’association.	  	  
	  
Avec	   les	   chèques	   sortis,	   mais	   non	   encore	   encaissés,	   les	   entrées	   à	   déposer	   en	   banque,	   nous	  
disposons	  de	  3	  500	  euros	  environ	  sur	  le	  compte	  (hors	  Livret	  A	  bien	  entendu).	  
	  
Philippe	   a	   également	   fait	   un	   petit	   bilan	   des	   ventes	   de	   notre	   bar.	   Sur	   un	   an	   le	   bénéfice	   est	  
d’environ	  500	  €,	  ce	  qui	  est	  assez	  remarquable.	  C’est	  la	  première	  fois,	  au	  club,	  qu’un	  bar	  engendre	  
des	  bénéfices	  intéressants.	  C’est	  évidemment	  le	  fruit	  d’une	  extrême	  rigueur	  de	  la	  part	  de	  Philippe	  
qui	  gérait	  parfaitement	  bien	  le	  fonctionnement	  du	  bar.	  
	  
Seul	   petit	   bémol,	   quelques	   boissons	   et	   de	   la	   monnaie	   disparaissent	   de	   temps	   en	   temps	   de	   la	  
petite	  salle	  …	  On	  ne	  sait	  pas	  comment.	   Il	   faudra	  absolument	   interdire	   l’accès	  de	  cette	  salle	  aux	  
personnes	  qui	  ne	  sont	  pas	  responsables	  au	  sein	  de	  l’association.	  
	  
Encore	  plus	  remarquable,	  le	  4ème	  tour	  des	  Critériums	  a	  engendré	  un	  bénéfice	  de	  500	  euros	  au	  bar.	  
Super,	  pour	  une	  journée.	  Merci	  une	  fois	  de	  plus	  aux	  acteurs	  de	  cette	  manifestation.	  
	  

	  



X	  –	  Départ	  de	  notre	  Trésorier	  
	  

Nous	  avons	  tous	  appris	  la	  nouvelle.	  Réjouissante	  pour	  Philippe	  puisque	  de	  nouvelles	  perspectives	  
(travail,	  changement	  de	  vie,	  …)	  s’offrent	  à	  lui.	  Très	  triste	  pour	  nous	  puisque	  nous	  allons	  perdre	  un	  
véritable	  ami	  et	  une	  personne	  devenue	  en	  très	  peu	  de	  temps,	  un	  des	  piliers	  du	  club.	  Le	  président	  
voyait	  déjà	  en	  lui	  son	  successeur	  ….	  
	  
La	  liste	  de	  ses	  actions	  au	  T.T.T.	  est	  tellement	  longue	  que	  nous	  n’aurions	  pas	  la	  place	  de	  toutes	  les	  
exposer	  ici.	  
	  
Beaucoup	  de	  jeunes	  vont	  également	  se	  trouver	  «	  orphelins	  »	  de	  ce	  capitaine	  et	  meneur	  de	  futurs	  
hommes	  hors	  pair.	  	  
	  
Un	  seul	  mot	  va	  donc	  résumer	  ce	  trop	  bref	  passage	  de	  Phiphi	  chez	  nous	  :	  MERCI.	  
	  
Nous	  avons	  tous	  rendez-‐vous	  le	  mercredi	  11	  mars	  à	  19	  h	  au	  club	  pour	  un	  petit	  pot	  d’adieu,	  afin	  
qu’on	  témoigne	  une	  dernière	  fois	  à	  Phiphi	  toute	  notre	  gratitude.	  Nous	  devons	  être	  nombreux.	  
	  
La	   Ligue	   ne	   l’a	   pas	   oublié	   non	   plus.	   Son	   président,	   JACQUES	   Jean-‐Marc,	   nous	   a	   demandé	   de	  
prévoir	   un	   petit	   «	  quelque	   chose	  »	   en	   l’honneur	   de	   Philippe	   (qui	   était,	   rappelons-‐le,	   trésorier-‐
adjoint	  de	  la	  LRTT),	  juste	  après	  les	  Championnats	  de	  la	  Réunion	  Jeunes	  de	  ce	  week-‐end.	  
	  
Tous	   les	   adultes	   sont	   invités	   à	   cette	   petite	   réception	   conjointe	   (LRTT/TTT),	   dimanche	   vers	   17	  
heures.	  
	  
Ceci	  ne	  doit	  pas	  nous	  empêcher	  de	  chercher	  un	  successeur	  à	  Philippe,	  un	  nouveau	  trésorier.	  C’est	  
obligatoire	  pour	  une	  association.	  	  

	  
X	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• Préparation	  des	  Championnats	  de	  la	  Réunion	  jeunes	  :	  le	  dispositif	  est	  enclenché.	  
	  
• Capitanat	  de	  l’équipe	  5.	  Il	  sera	  assuré	  par	  Quentin	  LE	  TOULLEC.	  

	  
• Nécessité	  de	  changer	  de	  site	  Web	  :	  nous	  devons	  passer	  à	  une	  nouvelle	  version	  du	  CMS.	  

Nous	  en	  profiterons	  pour	  «	  relooker	  »	  le	  site.	  
	  

• David	   MOUQUET	   a	   obtenu	   la	   partie	   technique	   du	   CQP	   (Certificat	   de	   Qualification	  
Professionnelle).	  Il	  faut	  valider	  tout	  cela	  maintenant	  avec	  le	  Brevet	  de	  Secourisme.	  

	  
• Achat	  de	  matériel.	  Le	  robot,	  c’est	  fait.	  Il	  est	  pour	  le	  moment	  bien	  utilisé.	  

	  
• Achat	   de	   tenues.	   La	   saison	   prochaine	   va	   vite	   arriver.	   On	   se	   penche	   déjà	   vers	   le	  

renouvellement	  de	  nos	   tenues	   sportives.	  Nous	  estimons	  à	  une	  cinquantaine,	   le	  nombre	  
de	  maillots	  dont	  nous	  aurons	  besoin.	  

	  
• Patrice	  nous	  signale	  également	  qu’il	  peut	  nous	  proposer	  les	  nouvelles	  balles	  en	  plastique.	  

Les	  Nittaku	  sont	  chères	  !	  
	  

• Patrice	  doit	  également	  se	  renseigner	  sur	  la	  possibilité	  d’acheter	  des	  roues	  pour	  les	  tables	  
Artengo.	   Nous	   en	   avons	   deux	   de	   cassées	   et	   nous	   supposons	   que	   c’est	   à	   cause	   d’une	  
mauvaise	  manipulation	  de	  l’équipe	  de	  nettoyage	  du	  gymnase.	  	  

	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  30.	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


